

## Evangelische Stiftung Alsterdorf

### Feierliche Einführung in Vorstandsamt

**In einem stimmungsvollen Gottesdienst wurde Hanne Stiefvater als neues Vorstandsmitglied der Evangelischen Stiftung Alsterdorf in ihr Amt eingeführt. Landespastor Dirk Ahrens nahm die Einsegnung vor, Sozialsenator Detlef Scheele richtete ein Grußwort an die Festgemeinde.**

Hanne Stiefvater ist bereits seit dem 1. Juli 2014 neues Mitglied des Vorstands der Evangelischen Stiftung Alsterdorf (ESA). Nun wurde die neue Vorständin auch offiziell mit einem Gottesdienst in der Hauptkirche St. Petri in ihr neues Amt eingeführt. Viele Vertreterinnen und Vertreter von Kirche, Diakonie, Politik und Wirtschaft, aber auch zahlreiche Kolleginnen und Kollegen, Freunde und Familienmitglieder füllten die Kirche fast bis auf den letzten Platz.



vl.n.r. Uwe Kruschinski, Merle Stiefvater, Landespastor Dirk Ahrens und Birgit Schulz



Hanne Stiefvater freut sich über die vielen Glückwünsche



Die vollbesetzte Kirche...

Pastor und Stiftungsvorstand Prof. Hanns-Stephan Haas und Landespastor Dirk Ahrens gestalteten gemeinsam die Liturgie des Gottesdienstes. In seiner Predigt beschrieb Hanns-Stephan Haas, eine Voraussetzung für die Arbeit in der Stiftung sei die Fähigkeit, an Wunder zu glauben. Denn in der Stiftung müsse man manchmal auch an das Unmögliche glauben, um das Mögliche maximal auszuschöpfen. Mit ihrem großen Erfahrungsschatz und ihrer gewinnenden Persönlichkeit sei Hanne Stiefvater für ihre neuen Aufgaben gut gerüstet.



Im Anschluss an die Predigt segnete Landespastor Dirk Ahrens Hanne Stiefvater in ihrem neuen Amt ein.

Der Stiftungsratsvorsitzende der ESA, Uwe Kruschinski, betonte in seiner Ansprache, dass ein Vorstand der Evangelischen Stiftung Alsterdorf auch einen Stiftungsauftrag umsetze, in bester Tradition von Pastor Heinrich Sengelmann. Sozialsenator Detlef Scheele begrüßte die künftige Zusammenarbeit mit der neuen Vorständin und griff in seinem Grußwort das von Hanns-Stephan Haas aufgerufene Bild des Glaubens an Wunder noch einmal auf. Denn auch seine neue Aufgabe, mehr als 1.000 neue Flüchtlinge in Hamburg unterzubringen, benötige viele Unterstützer.

Als Vorständin ist Hanne Stiefvater nun für den Personalbereich und die IT sowie die Eingliederungshilfe Schleswig-Holstein zuständig. Zuvor arbeitete sie langjährig in wechselnden Positionen bei der ESA, darunter viele Jahre als Geschäftsführerin der alsterdorf assistenz west gGmbH und in der Kinder- und Jugendhilfe. Zuletzt verantwortete sie das stiftungsweit wirkende strategische Fachgebiet der Sozialraumentwicklung, insbesondere Q8 und das Projekt >Inklusives Quartier Alsterdorf<.

AR

Sozialsenator Detlef Scheele